

Spital Lachen AG

Oberdorfstrasse 41
8853 Lachen

Marketing & Kommunikation

T: 055 451 30 17

E: kommunikation@spital-lachen.ch

Lachen, 2. September 2022

Medienmitteilung

Michael Kremer wird neuer Chefarzt Chirurgie

Der Verwaltungsrat des Spital Lachen hat PD Dr. med. Michael Kremer zum neuen Chefarzt der Klinik für Chirurgie gewählt. Dr. Kremer ist zurzeit Leitender Arzt für Allgemein- und Viszeralchirurgie am Kantonsspital Aarau und in einem Teilpensum Chefarzt Chirurgie am Spital Menziken (AG). Michael Kremer folgt auf Peter Nussbaumer, der das Spital im Mai verlassen hat. Bis zur Amtsübernahme, welche spätestens per 1. März 2023 erfolgen soll, wird die Klinik Chirurgie weiterhin interimistisch durch den Chefarzt a.i. Dr. med. Alexander Browa geleitet.

Michael Kremer überzeugte den Verwaltungsrat am Ende eines breit ausgelegten Selektions- und Nominationsprozesses neben seinen unbestrittenen Fähigkeiten als Facharzt für Chirurgie und Viszeralchirurgie auch durch seine Management- und Führungskompetenzen und seinen offenen und kommunikativen Umgang mit seinem Umfeld.

Er absolvierte sein Medizinstudium an der Universität Heidelberg und erfuhr seine weitere medizinische und chirurgische Ausbildung ebenfalls an der Universitätsklinik Heidelberg sowie an der Universitätsklinik Ulm. Der habilitierte Viszeralchirurg verfügt ausserdem über einen Master of Health Business Administration und kennt somit auch die betriebswirtschaftliche Seite des Gesundheitswesens. Zusammen mit seiner Frau und den beiden Kindern lebt er seit rund sechs Jahren in der Schweiz.

«Michael Kremer ist hervorragend ausgebildet und verfügt über einen ausgezeichneten medizinischen Leistungsausweis» begründet Peter Suter, Präsident des Verwaltungsrats, die Wahl. «Zudem kennt er sowohl das Zentrums- als auch das Regionalspital-Setting und weiss um die Wichtigkeit des Miteinanders aller Beteiligten in einem mittelgrossen Spital wie Lachen.»

Der 46-jährige Dr. Kremer sieht denn auch sehr gute Entwicklungsperspektiven für die Klinik Chirurgie: «Wir werden die heutigen hohen chirurgischen Kompetenzen in Lachen sichern und weitere allgemeine chirurgische Bereiche, wie z.B. die Hernienchirurgie stärken und ausbauen, aber auch einen Schwerpunkt auf die onkologische Chirurgie legen,» erklärt Kremer und schliesst mit den Worten «zudem liegt mir die Aus- und Weiterbildung des gesamten Chirurgie-Teams und die gute Zusammenarbeit mit den zuweisenden Ärzten sehr am Herzen. Ich freue mich auf diese neue Herausforderung.»



PD Dr. med. Michael Kremer, designierter Chefarzt Chirurgie Spital Lachen

Bitte kontaktieren Sie uns, falls Sie weitere Fragen haben.

Martin Kaspar, Kommunikationsverantwortlicher

T: 055 451 30 17